

Prag den 6. Aug. 1845.

303

Mein wäestlicher Herr Director!

Ich gaige Ihnen mit Vergnügen zuw., daß die
erste Fertig auf der neuen Bahngesellschaft
von Olmütz bis Prag von 4. S. M. mit
sehr erfreulicher Leistung durchgeführt
wurde.

Der Zug führte die neue Locomotive „Vojna“
mit 6 Waggonen, am 2000 Zentner Ladung.
Wir wurden sehr aufglockt und jubelten, und Recha-
nation begann; da in Prag war die Menschenmenge
sehr von Begeisterung unzählig. Damit sind wir
für alle Eingänge bereit, und Widerwider gern will
jewagen umsonst, am 20. August findet
unbedenklich die Eröffnung statt. Ein Her-
bergskönig wird es kaum geben - alles ist in

Aufzwingung, aber es wäre freudig, und das ist
ein Sohn in öffentl. Ges. am 23. wieder nach
Wien zurück, so will ich dann mir ein paar Tage
Dienst nehmen, es wird ich erfolgreich kommen.

Von Zürich war 28. in M. fast nichts geschehen.
In Wiens Sala öffnete er noch einen Tag in Brüder des
wappenschafftens "Benediktiner zu Leitung von Prof.
Kohlweiss" von Wien und geschrieben habe.
Wir wollen sehen, ob der Zeitpunkt nicht zu ungünstig,
dafür mein Sohn einen Abschluss mit einer
Wirkungserklärung zu schreiben. Ein Zeugnis
gesuchte, das man von seinem Geschäft habe;
nicht leicht werden doch in Brüder seinesgleichen
verbunden.

Gestern erhielt ich eine Briefkarte des Bürgerschaften,

Und meines Grunewald Hoffmanna, wenn ich
meiniges wahr ist und meine Meinung bestätigt
die Meinung des Papierhändlers Babel-
zweig, „Babel Hoffmann - Contra g. v. Krause.
Bin jetzt hier nicht mehr und kann davon gesprochen
zu geben, und Bin jetzt w. nicht mehr dabei.
Der B. vorher in ihrem Buchen Hoffmann keine Er-
wähnung kann nicht sein, so weiß ich nicht was ich
daran halten soll. Vorsichtig kann ich aber mir sagen,
dass mir ein Druckstück von Hoffmann, als young
bekannt mit Schrift Zehren, oft young ange-
hört und nicht. Würde sich beiden Werken nur einen
Stil bilden. Würde der B. mit den Papierhändlern
so könnte das Druckstück keinem. Hat jedoch: wo vorher
Papierhändler waren, heute gleich verändert hat.

fürwahr ein, ob die Philanthropie fort fährt nach mir.

Die ~~gewandglückliche~~ ^{die} Basel ager eines Geblüffs
von Basel nach Constance, oder von Basel aus bis Konstanz
die Conception geben wolle. Gute, u. nicht besond' für Sie
reis, indem zweifl' kann uns bis Konstanz zu kommen
föhren. Die Königliche der Conception - Regierung können
uns, vielleicht im Interesse Basels, die Aufstellung des
Borger des Walds für aufzuhaben, eben so nicht gern
unterdrücken, als wir's tun, daß die Ringeißelnde
Borger gebraucht werden, in welchen Fällen beide Borger in
Gesellschaft nicht mehr bestehen können und wir durch:
wirseln fürein würden, um keinen Preis nicht zu übernehmen,
und wenn das Alterne Borger fürein den Gericht machen
würden. Aber sowohl füller für uns mit der Altaner
Borger nicht kommen: und Basels Galde sollt' nie wird der
nicht untersetzen, deshalb auf nachher gewandt Weise
vergeßlichse. Da sollt' man sich einer Gesellschaft - Baldwach
die drei Waffnwirte daran anpassen.

Baldwach Waffnmeister Statt des Offizier

L. Niederle